

JULIEN VÉRON

CINEMATOGRAPHER



BIOGRAPHIE

Julien Véron est un directeur de la photographie né en 1979 qui travaille sur des **clips musicaux, des publicités et des films**.

Il commence en tant qu'assistant caméra entre autres auprès de **Caroline Champetier** (*Villa Amalia, Le Tueur*), **Claire Mathon** (*Les Deux Amis*) ou **André Chemetoff** (*Les Métamorphoses, Dior*).

Il se trouve rapidement une affinité pour les projets de clips musicaux, collaborant à plusieurs reprises avec le réalisateur **Colin Solal Cardo** sur les clips de **Christine & The Queens** (*5 Dollars, Voleur de Soleil*), **Eddy de Pretto** (*Normal*) ou **Gaspar Claus** (*L'Envol*). Il a également signé le visuel de musiciens français reconnus tels **Yelle** (*Noir*, réalisé par Giant), **Cassius** (*My time*, réal. Emma Ledoyen) ou encore **Justice** (*Randy*, réal. Thomas Jumin).

Par ailleurs, sa carrière se déploie aussi sur des projets de mode (**Carven, Hermès, Zara, Margiela, Nike**) et publicité (**La Croix Rouge, RED sfr, Mano Mano**). Le directeur de la photographie a également mis en lumière plusieurs courts métrages d'auteurs dont **Les Misérables** de **Ladj Ly** (nommé au **César** du meilleur court métrage en 2018), *La Paix intérieure* de **Chloé Bailly**, *Ève* d'**Agathe Riedinger** ou *Fracture* et *Shadow Moses* d'**Anton Bialas**.

BIOGRAPHY

Julien Véron is director of photography born in 1979 who works on **music videos, commercials and films**.

He starts as a camera assistant working alongside **Caroline Champetier** (*Villa Amalia, Le Tueur*), **Claire Mathon** (*Les Deux Amis*) and **André Chemetoff** (*Les Métamorphoses, Dior*).

He quickly finds an affinity for music videos, collaborating on many occasions with director **Colin Solal Cardo** on songs by **Christine & The Queens** (*5 Dollars, Voleur De Soleil*), **Eddy de Pretto** (*Normal*), and **Gaspar Claus** (*L'Envol*). He also filmed some famous French Musicians like **Yelle** (*Noire*, directed by Giant), **Cassius** (*My Time*, Emma Ledoyen) and **Justice** (*Randy*, Thomas Cumin).

Moreover, Julien's talent shines in fashion (**Carven, Hermès, Zara, Margiela, Nike**) and commercial projects (**Croix Rouge, RED SFR, Mano Mano**). The cinematographer has also worked on some great short films such as **Les Misérables** by **Ladj Ly** (Nominated for Best Short Film at the **Césars 2018**), *La Paix Intérieure* by **Chloé Bailly**, *Ève* by **Agathe Riedinger**, and *Fracture* and *Shadow Moses* by **Anton Bialas**.

OPERANDI ^{MG}_{MT}

Represented by Yahn Jeannot
+33.6.47.77.48.32 / yj@operandimgmt.eu